



CULTURA & ESPECTÁCULOS

EXPOSICIÓN París acoge desde hoy la muestra «Més enllà del límit», una colectiva de artistas franceses y baleares en la que participan los menorquines Laetitia Lara, Nuria Román, Matias Quetglas y Xec Florit Nin

El arte insular traspasa fronteras

RUBÉN P. ATIENZA

Fotógrafa especializada en el estudio de los jardines, la francesa Laurence Toussaint mantiene una relación muy estrecha con el archipiélago balear, donde reside algunas temporadas. Y esa conexión se ha traducido en la organización en París de una exposición colectiva que abre hoy sus puertas y que cuenta con la participación de diez artistas galos, ella incluida, y otros tantos naturales o residentes en las islas. Gracias a la conexión de Toussaint, las obras de Nuria Román,

La muestra también se exhibirá en la Sala El Roser de Ciutadella entre el 6 de julio y el 1 de agosto

Laetitia Lara, Xec Florit Nin y Matias Quetglas se exhibirán en la Ciudad de la Luz hasta el próximo 9 de abril.

La muestra, que lleva por título «Més enllà del límit», es un evento organizado por Le 6^{ème} Ateliers d'Artistes, una entidad que cuenta con 22 años de historia y representa a un buen número de creadores de uno de los barrios con más tradición artística de París. La asociación está presidida por Toussaint, y desde su fundación cada año han organizado unas jornadas de puertas abiertas con el propósito de que los talleres y galerías puedan ser visitados por los aficionados al arte. Pero en esta



Panorámica de la parte de la galería en la que cuelgan las obras del menorquín Matias Quetglas. © FOTOS A.M.B.

Toussaint-Lara, la conexión gala de la exposición

Toussaint ha centrado gran parte de su carrera en la fotografía de naturaleza, un campo que le ha llevado a explorar un espacio tan emblemático en Menorca como Lithica, cuyos jardines han sido en varias ocasiones los protagonistas de sus retratos. Un escenario que desde hace años gestiona una compatriota suya, la escultora Laetitia Lara.



Lara y Toussaint, ayer en París, en los últimos preparativos de la muestra.

ocasión, la agrupación ha querido ir más allá con la celebración de esta exposición colectiva que tiene lugar en la sede del Ayuntamiento del distrito 6.

Allí se podrán contemplar las creaciones de artistas de un buen número de disciplinas diferentes, como pintura, escultura y fotografía, entre otras. Pero como se deduce de su título, «Més enllà del límit» nace con una vocación más allá de París, ya que se trata de una cita itinerante que también se exhibirá en Baleares.

HASTA MENORCA

Así, justo un mes después de cerrar sus puertas, la colección viajará a Mallorca, donde se mostrará la colección en la sala Can Gelaert, en Binissalem. La tercera y última parada tendrá lugar en la Sala El Roser de Ciutadella, que será cedida para la ocasión por el Ayuntamiento, tal y como explica la coordinadora de la muestra en la isla, Anna Maria Bagur. La colección se podrá visitar en la sala de exposiciones más emblemática de la ciudad, y la más visitada en verano, entre el 6 de julio y el 1 de agosto.

Bagur se encuentra actualmente en París, donde tiene previsto asistir hoy a la inauguración de la muestra, un evento que también contará con la presencia de la escultora francesa residente en Menorca Laetitia Lara y el pintor Xec Florit Nin.